

# Aletheia, un proyecto en crecimiento

*Aletheia, a growing project*

por: Lucía Bernal Cerquera

Con este nuevo número de la Revista Aletheia que estamos entregando, volumen 5, número 1, correspondiente al primer semestre del 2013, traemos la buena noticia de la indexación de la Revista en categoría C de Publindex. Esto es un reconocimiento al esfuerzo académico que han realizado las Maestrías de la Fundación Centro Internacional de Educación y Desarrollo Humano CINDE, en convenio con la Universidad Pedagógica Nacional y la Universidad de Manizales y la comunidad académica en general.

Para conseguir este gran avance, la revista fue sometida a una evaluación rigurosa por parte del comité nacional experto de Publindex, Colciencias, en el que se tuvieron en cuenta criterios de calidad en investigación y en características técnicas y formales correspondientes a una revista científica.

Por supuesto, al iniciar con la categorización, nos pone en nuevos e interesantes retos y escenarios. Se hace necesario continuar optimizando los procesos editoriales de la Revista en diferentes frentes: calidad, productividad, compromiso académico, nivel de endogamia, internacionalización y visibilidad. Para ello, estamos trabajando en nuevas propuestas que seguramente nos encaminarán a alcanzar el estado ideal de la publicación.

Para empezar ese trayecto de mejoramiento, Aletheia reforzará su calidad de publicación con la participación activa de las tres sedes; continuará recibiendo aportes de investigación de estudiantes de la maestría de Bogotá, Medellín y Manizales y además, cada una de las regionales tomará la batuta en un número especial con un eje temático que motivará a estudiantes, egresados e investigadores a realizar sus aportes. La meta a alcanzar será contar con trabajos no solo de investigadores relacionados directamente con CINDE, sino también con externos nacionales e internacionales.

Para aumentar nuestra visibilidad, una de las estrategias que tomaremos a partir del próximo semestre es la gestión de asignación del DOI (Digital Object Identifier) para los artículos, lo que aumenta el nivel de citación y permite la rápida identificación y acceso de los mismos; esto nos ayudará a abrir caminos en la inclusión de la revista en otros sistemas de información, alcanzando así un alto estándar editorial en el campo académico, científico e investigativo.

Sin duda, Aletheia seguirá en crecimiento; desde el 2008 se ha caracterizado por ser un proyecto en desarrollo que cada vez más toma más fuerza, lo que hasta el momento se ve reflejado en ser una Revista reconocida como un medio de difusión y de prestigio.